

## ABSTRAK

**RESTA DWI LESTARI, NIM 12306193111.** “Hubungan *Self Awareness* dengan Tanggung Jawab Remaja di UPT Perlindungan dan Pelayanan Sosial Asuhan Anak (PPSAA) Trenggalek”. Skripsi, Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah, Program Sarjana Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing Dr. M. Sholihuddin Zuhdi, S.Sos, I., M.Pd.

**Kata kunci :** *Self Awareness*, Tanggung Jawab, Remaja

*Self Awareness* oleh remaja sangat berpengaruh dalam tanggung jawab, rendahnya tanggung jawab akan berdampak pada perilaku menyimpang seperti melanggar aturan (merokok, membolos, membantah, dll). Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan antara *self awareness* dengan tanggung jawab remaja di UPT Perlindungan dan Pelayanan Sosial Asuhan Anak (PPSAA) Trenggalek, penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan teknik korelasional. Populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh anak asuh di UPT Perlindungan dan Pelayanan Sosial Asuhan Anak (PPSAA) Trenggalek usia remaja (14-21 tahun) yang berjumlah 45. Pengambilan sampel dalam penelitian ini dengan cara sampel total yaitu menggunakan seluruh anggota populasi yang berjumlah 45 remaja. Alat pengumpulan data yang digunakan yaitu angket dengan menggunakan skala *likert* dari kedua variabel yaitu *self awareness* dan tanggung jawab. Hasil penelitian menggunakan analisis korelasi *Product Moment* menunjukkan koefisien korelasi ( $r$ ) sebesar 0,619 dengan  $p = 0,000$  yang menandakan bahwa terdapat hubungan positif yang signifikan antara *self awareness* dengan tanggung jawab remaja di UPT Perlindungan dan Pelayanan Sosial Asuhan Anak (PPSAA) Trenggalek, artinya apabila *self awareness* tinggi maka tanggung jawab juga tinggi. Sebaliknya, apabila kesadaran diri rendah maka tanggung jawab juga remaja juga rendah.

## ABSTRACT

**RESTA DWI LESTARI, NIM 12306193111.** "The Relationship between Self Awareness and the Responsibilities of Adolescents in UPT Social Protection and Child Care Services (PPSAA) Trenggalek". Thesis, Islamic Counseling Guidance, Faculty of Ushuluddin, Adab, and Da'wah, Undergraduate Program at Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. Advisor Dr. M. Sholihuddin Zuhdi, S.Sos, I., M.Pd.

**Keywords:** Self Awareness, Responsibility, Youth

Self Awareness by adolescents is very influential in responsibility, low responsibility will have an impact on deviant behavior such as breaking the rules (smoking, skipping class, arguing, etc.). The purpose of this study was to determine the relationship between self-awareness and the responsibilities of adolescents at UPT Social Protection and Social Services for Children (PPSAA) Trenggalek, this study used a quantitative method with correlational techniques. The population in this study were all foster children at UPT Social Protection and Child Care Services (PPSAA) Trenggalek, aged 14-21 years, totaling 45. The sample in this study was taken by means of a total sample, namely using all members of the population, totaling 45 adolescents. The data collection tool used is a questionnaire using a Likert scale of the two variables, namely self awareness and responsibility. The results of the study using Product Moment correlation analysis showed a correlation coefficient ( $r$ ) of 0.619 with  $p = 0.000$  which indicated that there was a significant positive relationship between self-awareness and the responsibilities of adolescents at UPT Social Protection and Child Care Services (PPSAA) Trenggalek, meaning that if self Awareness is high, responsibility is also high. Conversely, if self-awareness is low, the responsibility of adolescents is also low.

## الملخص

ريستا دوي ليستاري، رقم القيد 12306193111. "علاقة الوعي الذاتي بمسؤولية المراهقين في الخدمات الاجتماعية لحماية ورعاية الأطفال ترينغاليك". البحث الجامعي، قسم التوجيه والإرشاد الإسلامي، كلية أصول الدين والأدب والدعوة، دراسة البكالوريوس جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونجاغونغ. المشرفد. محمد صالح الدين زهدي، الماجستير.

الكلمات المفتاحية: الوعي الذاتي، المسؤولية، المراهقين

الوعي الذاتي من قبل المراهقين له تأثير كبير في المسؤولية، والمسؤولية المنخفضة سيكون لها تأثير على السلوك المنحرف مثل كسر القواعد (التدخين، التغيب عن المدرسة، الجدل، إلخ). والغرض من هذا البحث هو تحديد العلاقة بين الوعي الذاتي مع مسؤولية المراهقين في حماية أوبت والخدمات الاجتماعية رعاية الطفل ترينغاليك، وتستخدم هذا البحث الأساليب الكمية مع تقنيات الارتباط. السكان في هذا البحث هو كل الأطفال بالتبني في حماية أوبت والخدمات الاجتماعية رعاية الطفل ترينغاليك سن المراهقة (14-21 سنة) بلغ مجموعها 45. أخذ العينات في هذا البحث عن طريق عينة إجمالية تستخدم جميع أفراد السكان الذين يبلغ مجموعهم 45 مراهقا. أداة جمع البيانات المستخدمة هي استبيان باستخدام مقياس ليكرت للمتغيرين، وهما الوعي الذاتي والمسؤولية. أظهر بحث هاسيك باستخدام تحليل ارتباط لحظة المنتج معامل ارتباط (r) من 0.619 مع  $p = 0.000$  مما يدل على أن هناك علاقة إيجابية كبيرة بين الوعي الذاتي مع مسؤولية المراهقين في حماية أوبت والخدمات الاجتماعية رعاية الطفل ترينغاليك، وهذا يعني أنه إذا كان الوعي الذاتي عالية ثم المسؤولية عالية أيضا. على العكس من ذلك، عندما يكون الوعي الذاتي منخفضا، تكون مسؤولية المراهقين منخفضة أيضا.